

AKADEMIE DER WISSENSCHAFTEN DER DDR
ZENTRALINSTITUT
FÜR ALTE GESCHICHTE UND ARCHÄOLOGIE

KLIO

Beiträge zur Alten Geschichte

Band 65 · 1983 · Heft 2



AKADEMIE-VERLAG · BERLIN

REDAKTIONSBEIRAT

Izabella Bieźnińska-Malowist (Warszawa), Boris Gerov (Sofija), Elena S. Golubcova (Moskva), János Harmatta (Budapest), Pavel Oliva (Praha), Dionis M. Pîppidi (Bucureşti)

REDAKTIONSKOLLEGIUM

Horst Dieter, Rigobert Günther, Werner Hartke, Joachim Herrmann, Johannes Irmischer, Heinz Kreisig, Reimar Müller
Verantwortlicher Redakteur: Gabriele Bockisch

Redaktionssekretär: Friedmar Geißler

Redaktionschluß: 31. 1. 1983

Manuskripteinsendungen an folgende Adresse:

Akademie der Wissenschaften der DDR, ZI AGA, Redaktion der „Klio“.

DDR - 1086 Berlin, Leipziger Straße 3-4, Postfach-Nr. 1310.

Bezugsmöglichkeiten

Bestellungen sind zu richten

- in der DDR an eine Buchhandlung oder an den AKADEMIE-VERLAG,
DDR - 1086 Berlin, Leipziger Straße 3-4, Postfach-Nr. 1233;
- im sozialistischen Ausland an eine Buchhandlung für fremdsprachige Literatur oder an den zuständigen Postzeitungsvertrieb;
- in der BRD und Berlin (West) an eine Buchhandlung oder an die Auslieferungsstelle KUNST UND WISSEN,
Erich Bieber OHG, Wilhelmstraße 4-6, D - 7000 Stuttgart 1;
- in den übrigen westeuropäischen Ländern an eine Buchhandlung oder an die Auslieferungsstelle KUNST UND WISSEN,
Erich Bieber GmbH, Dufourstraße 51, CH - 8008 Zürich;
- im übrigen Ausland an den Internationalen Buch- und Zeitschriftenhandel; den Buchexport, Volkseigener Außenhandelsbetrieb der Deutschen Demokratischen Republik, DDR - 7010 Leipzig, Postfach-Nr. 160, oder an den AKADEMIE-VERLAG, DDR - 1086 Berlin, Leipziger Straße 3-4, Postfach-Nr. 1233.

Terms of subscriptions

Orders can be sent

- in the GDR: to a book-shop, or to Akademie-Verlag, DDR - 1086 Berlin, Leipziger Straße 3-4, Postfach-Nr. 1233;
- in the other socialist countries: to a book-shop for foreign languages literature or to the competent news-distributing agency;
- in the FRG and Berlin (West): to a book-shop or to the wholesale distributing agency KUNST UND WISSEN,
Erich Bieber OHG, Wilhelmstraße 4-6, D - 7000 Stuttgart 1;
- in the other Western European countries: KUNST UND WISSEN, Erich Bieber GmbH, Dufourstraße 51,
CH - 8008 Zürich;
- in other countries: to the international book- and journal-selling trade, to Buchexport, Volkseigener Außenhandelsbetrieb der DDR, DDR - 7010 Leipzig, Postfach 160, or to Akademie-Verlag, DDR - 1086 Berlin, Leipziger Straße 3-4, Postfach-Nr. 1233.